

## Lothar Lippert ist „heimlicher Held“ der Volksbank

### MITTELHESSEN

(red). Lothar Lippert holt den ersten Platz beim Publikumspreis des Förderwettbewerbes „Heimliche Helden“ der Volksbank Mittelhessen. Für seinen Verein gewinnt er damit eine Vereinsfahrt im Wert von 3000 Euro.



Lippert

Volksbankvorstand Dr. Lars Witteck und Regionaldirektor Thomas Cornelius gratulierten dem Superhelden zum Sieg und überreichten ihm den Reisegutschein des VereinsLiebe-Partners AS Touristik Butzbach.

### 150 Vereine bewarben sich

Vor wenigen Wochen kürte die Volksbank Mittelhessen die diesjährigen heimlichen Helden der Region. Zum achten Mal wurde dieser Förderwettbewerb veranstaltet, bei dem regionale Vereine mit insgesamt 50 000 Euro unterstützt wurden. Mehr als 150 Vereine aus Mittelhessen hatten sich um eine Förderung beworben. Zehn Heldengeschichten konnten die Jury ganz besonders überzeugen. Die heimlichen Helden und ihr Engagement wurden auf der Bühne geehrt. Zusätzlich wurde der Publikumspreis „Superheld 2018“ ausgelobt, bei dem sich Lothar Lippert durchsetzte. Mehr als die Hälfte der insgesamt 1500 Stimmen konnte er auf sich vereinen.

Lothar Lippert ist im Verein zur Förderung der Aufgaben der evangelischen Kirchengemeinden Edingen und Greifenstein e.V. aktiv. Der pensionierte Lehrer ist seit vielen Jahren ehrenamtlich als Prädikant im Kirchenkreis Braunfels tätig. Ganz besonders engagiert er sich in der Flüchtlingshilfe.